

Seit Jahren steigt die politisch motivierte Kriminalität – über die Hälfte stammt aus der rechten Szene und trifft direkt unsere Vielfalt.

Freunde von mir erzählen, dass ihnen ins Gesicht gespuckt wird, weil sie Nagellack tragen.

Dass sie körperlich angegriffen werden.

Vielfalt steckt in jedem von uns.

Vielfalt bedeutet Freiheit.

Vielfalt bedeutet Demokratie.

Wir stehen heute hier gemeinsam, um für diese Demokratie einzustehen.

Eine Demokratie, die ihre Vielfalt akzeptiert und anerkennt.

Eine Demokratie, in der jeder Mensch sein darf.

Wenn eine Politik Minderheiten zum Feindbild macht und Hass gegen Menschen verbreitet, dann darf diese Politik nicht, über eine vielfältige Gesellschaft wie unsere entscheiden.

Wer die Augen vor Hassverbrechen verschließt, ist Mitläufer und dafür verantwortlich.

Demokratie ist, wenn Unterschiede uns stärker machen.

Demokratie ist, wenn wir Grenzen überwinden, indem wir unsere Vorurteile hinterfragen.

In Zeiten wie diesen ist es wichtiger denn je, dass wir zusammenstehen.

Ob hetero-, homo-, bisexuell oder transgender, wir sind die Vielfalt und wir sind viele.

Wir sind die Demokratie und wir werden sie gemeinsam verteidigen!